

Inventaire des peuplements de poissons sur les milieux lagunaires corses



Dans le cadre de la Directive Cadre Européenne sur l'Eau, le Ministère a confié au Cemagref de Bordeaux le développement d'un indicateur « poisson » dans les eaux de transition et notamment les lagunes méditerranéennes. Une première campagne d'acquisition à l'échelle de la façade a eu lieu en 2006. En 2009, l'Agence de l'Eau Rhône-Méditerranée et Corse a confié à l'Ifremer la réalisation d'une campagne d'échantillonnage sur trois lagunes corses : Diana, Urbino et Palo. Pour répondre aux besoins de la DCE, cette campagne a respecté le protocole du Cemagref. L'indicateur « poisson », dans sa forme actuelle, a été appliqué aux données recueillies. L'étang de Diana est classé en bon état alors que les étangs d'Urbino et de Palo sont classés en état moyen. L'interprétation de ces résultats est discutée.

Auteurs du document : Bouchoucha, Marc, Andral, Bruno

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, FAUNE, MOT OUTIL

Date : 2010-02

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : 2010 Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00028/13919/11088.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00028/13919/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/inventaire-des-peuplements-de-poissons-sur-les-milieux-lagunaires-corses0>

Evaluer cette notice: